



Pressemitteilung Nr. 6/2018

Seite 1 von 2

20. Februar 2018

Richter am Landgericht Dr. Bremer zum Vorsitzenden Richter am Landgericht ernannt

Johannes Pinnel
Richter am Landgericht
Pressedezernent

Telefon 0202 4981142
Mobil 0163 5867118
Telefax 0202 4983503
pressestelle@
lg-wuppertal.nrw.de

www.lg-wuppertal.nrw.de

Die Präsidentin des Landgerichts Wuppertal, Dr. Annette Lehmborg, hat am 20. Februar 2018 Herrn Richter am Landgericht Dr. Karsten Bremer die Ernennungsurkunde zum Vorsitzenden Richter am Landgericht Wuppertal ausgehändigt.

Dr. Karsten Bremer trat im Juni 2003 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein und war zunächst beim Landgericht Wuppertal als Richter auf Probe tätig. Nach seiner Ernennung zum Richter am Landgericht Wuppertal im August 2006 war er zunächst Mitglied verschiedener erstinstanzlicher Zivilkammern. Ab Januar 2007 übernahm er den stellvertretenden Vorsitz in einer Zivilkammer. Von Juli 2008 bis Januar 2010 war Dr. Bremer Beisitzer in der 1. großen Strafkammer, bevor er bis Ende März 2011 nicht nur Mitglied einer zweitinstanzlichen Zivilkammer, sondern auch als Präsidialrichter in der Justizverwaltung tätig war. Dort war er als Leiter des Dezernats 3 unter anderem mit der Bearbeitung von Dienstaufsichtsbeschwerden befasst. Im Anschluss daran war Dr. Bremer in verschiedenen erst- und zweitinstanzlichen Zivilkammern, in denen er teilweise auch den stellvertretenden Vorsitz innehatte, tätig.

Von Juli 2013 bis März 2014 war Dr. Bremer zur Erprobung an

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Eiland 4
42103 Wuppertal
Telefon 0202 498-0



das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet, wo er in einem Zivilsenat eingesetzt wurde. Nach seiner Rückkehr an das Landgericht Wuppertal übernahm er den stellvertretenden Vorsitz in der 9. Zivilkammer, wo er neben Berufungszivilsachen auch Beschwerden gegen Entscheidungen der Amtsgerichte bearbeitete. Ab Juni 2017 war Dr. Bremer neben seiner Tätigkeit in der 9. Zivilkammer auch als Vertreter einer Berufungsstrafkammer tätig. Nach dem Ausscheiden der Vorsitzenden Richterin am Landgericht Dost-Müller ist er seit Januar 2018 als stellvertretender Vorsitzender der 8. kleinen Strafammer tätig, deren Vorsitz er übernehmen wird.

Dr. Karsten Bremer hat mehrere Jahre lang zivilrechtliche Referendararbeitsgemeinschaften geleitet, ist Mitglied des Bezirksrichterrates und Vorsitzender der Bezirksgruppe Wuppertal des Deutschen Richterbundes. Er ist 44 Jahre alt, verheiratet und Vater einer Tochter.

Johannes Pinnel
Pressedezernent